

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Pada bagian kesimpulan ini, penulis uraikan secara singkat hasil penelitian yang diperoleh dilapanagn. Setelah diadakan penelitian dan analisis data tentang pengaruh manajemen pembelajaran dan layanan pendidikan terhadap peningkatan mutu lulusan (studi kasus di MAN 2 Lebak dan SMAN 1 Panggarangan). Dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Tingkat ketercapaian manajemen pembelajaran secara keseluruhan mencapai 93%, kategori sangat tinggi. Manajemen pembelajaran dalam rangka meningkatkan mutu lulusan. Hasil penelitian menunjukkan terdapat pengaruh atau hubungan manajemen pembelajaran dengan mutu lulusan. Pengaruh atau hubungan antara manajemen pembelajaran berpola linear. Setiap peningkatan manajemen pembelajaran guru akan diikuti dengan kenaikan mutu lulusan. Dengan demikain

manajemen pembelajaran guru berpengaruh secara parsial terhadap mutu lulusan

2. tingkat ketercapaian layanan pendidikan secara keseluruhan mencapai 88,20% termasuk kategori sangat tinggi. Layanan pendidikan dalam rangka meningkatkan mutu lulusan. Hasil penelitian menunjukkan terdapat pengaruh atau hubungan layanan pendidikan dengan mutu lulusan. Pengaruh atau hubungan antara layanan Pendidikan berpola linear. Setiap peningkatan layanan pendidikan akan diikuti dengan kenaikan mutu lulusan. Dengan demikian layanan pendidikan berpengaruh secara parsial terhadap mutu lulusan
3. tingkat ketercapaian mutu lulusan secara keseluruhan mencapai 89,20 % kategori sangat tinggi. Pengaruh Manajemen Pembelajaran dan Layanan Pendidikan terhadap Mutu Lulusan. Hasil penelitian menunjukkan terdapat pengaruh atau hubungan manajemen pembelajaran dan layanan Pendidikan secara Bersama-sama dengan mutu lulusan. Pengaruh atau hubungan

antara manajemen pembelajaran dan layanan pendidikanna berpola linear. Setiap peningkatan manajemen pembelajaran guru dan layanan pendidikan akan diikuti dengan kenaikan mutu lulusan. Dengan demikian manajemen pembelajaran guru dan layanan Pendidikan berpengaruh secara Bersama-sama terhadap mutu lulusan

4. Pengaruh anatara manajemen pembelajaran guru dengan mutu lulusan adalah signifikan dan hubungan termasuk kategori tinggi. Nilai koefisien determinasi menunjukkan pengaruh manajemen pembelajaran guru terhadap mutu lulusan sebesar 58,6 persen. Sisanya sebesar 41,4 persen mutu lulusan dipengaruhi oleh variabel-variabel lainnya.
5. Pengaruh anatara layanan pendidikan dengan mutu lulusan adalah signifikan dan hubungan termasuk kategori tinggi. Nilai koefisien

determinasi menunjukkan pengaruh layanan pendidikan terhadap mutu lulusan sebesar 68,9 persen. Sisanya sebesar 41,1 persen mutu lulusan dipengaruhi oleh variabel-variabel lainnya.

6. Pengaruh antara manajemen pembelajaran dan layanan Pendidikan dengan mutu lulusan adalah signifikan dan hubungan termasuk kategori tinggi. Nilai koefisien determinasi menunjukkan pengaruh manajemen pembelajaran guru dan layanan Pendidikan secara Bersama-sama terhadap mutu lulusan sebesar 73,6 persen. Sisanya sebesar 22,4 persen mutu lulusan dipengaruhi oleh variabel-variabel lainnya.

B. Implikasi Hasil Penelitian

Berdasarkan pembahasan dan kesimpulan penelitian, dapat dirumuskan implikasi. Perumusan implikasi menekankan pada manajemen pembelajaran dan layanan pendidikan terhadap peningkatan mutu lulusan (studi kasus di MAN 2 Lebak dan SMN 1 Panggarangan) dapat ditingkatkan.

Suatu penelitian yang telah dilakukan di MAN 2 Lebak dan SMN 1 Panggarangan, maka kesimpulan yang ditarik tentu mempunyai implikasi dalam bidang pendidikan dan juga penelitian-penelitian selanjutnya. Sehubungan dengan hal tersebut maka implikasinya sebagai berikut:

Berdasarkan pada hasil penelitian diatas bahwa Hasil penelitian menunjukkan terdapat pengaruh manajemen pembelajaran dan layanan Pendidikan secara Bersama-sama dengan mutu lulusan. Pengaruh antara manajemen pembelajaran dan layanan pendidikan berpola linear. Setiap peningkatan manajemen pembelajaran dan layanan pendidikan akan diikuti dengan kenaikan mutu lulusan. Dengan demikian manajemen pembelajaran dan layanan Pendidikan berpengaruh secara Bersama-sama terhadap mutu lulusan.

C. Saran

Berdasarkan kesimpulan dan implikasi penelitian yang telah dikemukakan diatas. Maka saran yang dapat penulis berikan kepada berbagai pihak sebagai berikut:

1. Guru dan staff diharapkan tidak merasa puas dengan apa yang sudah dimiliki dan dicapai sekarang, karena zaman terus berkembang dan perubahan dalam dunia pendidikan terjadi dengan begitu dinamis. Maka dari itu guru dan staff harus selalu berinovasi terutama dalam manajemen pembelajaran
2. Diharapkan kepada sekolah/madrasah agar semakin kreatif terutama kepada para pendidik dan peserta didik yang terus dikembangkan secara konsisten agar dapat menciptakan proses pembelajaran yang efektif dan efisien. Karena relevansi bagi sekolah yaitu dapat menghasilkan lulusan yang unggul dan berkualitas.